



27 DE SEPTIEMBRE, JORNADA DE HUELGA GENERAL Y LUCHA POR PALESTINA

En las actuales circunstancias de crueldad extrema, es necesario denunciar que cada día se está llevando a cabo ante nuestros ojos el exterminio de un pueblo mediante todo tipo de crímenes. Que se asesina a personas inocentes de las formas más atroces. Que se bombardean hospitales, escuelas, lugares señalados como seguros por los atacantes. Que según se ha declarado, “se busca producir el mayor daño posible por cualquier medio”.

Mientras, en la mayor parte del mundo, silencio cómplice. El genocidio de un pueblo no merece más atención que cualquier otra noticia y sus dirigentes continúan hablando incansablemente de derechos humanos, de democracia, de libertades y de cuantas consignas se puedan utilizar como propaganda.

Pero no hay contención sin represión. En nombre de esas libertades, se criminaliza a quienes defiendan a Palestina y condenan al ente sionista, les arrancan las banderas y los pañuelos, les agreden, los expulsan de los centros de estudio y trabajo, llegando incluso a que en algunos lugares se les considere terroristas.

En medio de tanto horror y sufrimiento siempre hay quien se rebela y lucha. Aquí y ahora han sido organizaciones de trabajadores y trabajadoras los que nos convocan a movilizarnos contra este estado de cosas, a proclamar nuestro apoyo a la Causa Palestina, a denunciar al ente sionista, a defender el legítimo derecho a levantarse en armas contra el que somete; a denunciar también a quien defiende y apoya a los opresores, no condenándoles, comerciando con ellos y suministrándoles todo tipo de instrumentos para perpetrar el exterminio.

Esta es una convocatoria internacionalista, en la que un pueblo se moviliza en defensa de otro pueblo por motivos de conciencia, por ética, por ideología, por afinidad política, por rebeldía. En suma por impedir que los cobardes se impongan a los valientes.

Y es necesario comprender que el impulso y la cobertura de impunidad al genocidio sionista viene siendo ofrecida por los mismos que buscan incendiar el planeta, que han lanzado la guerra de la OTAN contra Rusia y que buscan desesperadamente el enfrentamiento con China: EEUU y sus vasallos de la UE y el resto de países sometidos al mandato imperialista, incluyendo en este caso al Estado español.

La **Asamblea Contra las Guerras de la OTAN y el Genocidio en Palestina**, dentro de su campaña "**Que no nos arrastren a la guerra**", apoya esta necesaria movilización y anima a todos sus seguidores a implicarse en la huelga general y en las acciones de lucha.

27 de Septiembre de 2024

Contacto: nootanygenocidio@contraotanybases.org